

BOLETÍN PROVINCIAL

SEPTIEMBRE 2024 #02



El Consejo Provincial sesionó los días 20 y 21 de septiembre, en las oficinas provinciales.

1. HERMANO PROVINCIAL:

- Visitó las comunidades de Casa Champagnat, Tijuana, Mexicali. Dialogó con los hermanos. Agradeció el recibimiento de las comunidades.
- Se hizo presente en la Asamblea del Sector de Haití, donde participaron 44 hermanos. Definieron las líneas fundamentales del futuro para Haití. Aprovechó para visitar las comunidades y dialogar con los hermanos. Dio algunas indicaciones para la organización de la casa de formación.

2. VIDA DE COMUNIDADES Y HERMANOS:

- Recordamos a las comunidades que aún no han enviado su Proyecto de Vida Comunitaria a vivir el proceso de integración, programar de acuerdo a sus tiempos y responsabilidades espacios de calidad para que puedan realizar el proyecto de vida comunitaria. Reflexionar sobre el presupuesto de la comunidad y seguir trabajando el tema de comunidades abiertas que invitan y acompañan a jóvenes a la vida marista. Enviar el proyecto al h. Provincial.
Reiteramos la invitación a hacer un uso evangélico de nuestros bienes. Consideremos y seamos conscientes de cómo nuestras decisiones económicas y el uso de los recursos impactan en los demás.
- Dialogamos con el Consejo del Sector Haití donde nos compartieron de los avances de la construcción de la casa en Jerémie, proceso que va avanzando satisfactoriamente.
Realizamos un encuentro virtual con la comunidad de Kanasín. En la reunión estuvieron presentes los hermanos Óscar y Álvaro, el voluntario Santiago y Desiderio. Nos compartieron los avances en la consolidación del proyecto y algunas actividades que realizarán. Presentaron también algunas solicitudes con las que contemplan favorecer al mejor desenvolvimiento del proyecto en beneficio los

BOLETÍN PROVINCIAL

SEPTIEMBRE 2024 #02

2. VIDA DE COMUNIDADES Y HERMANOS:

NNAyJ de Kanasín. En este encuentro también participó el núcleo de solidaridad y transformación social, quienes están acompañando el proceso para la definición del proyecto de Kanasín.

- Reflexionamos en torno al tema de la próxima reunión del Consejo Interprovincial, estableciendo los puntos de la agenda a dialogar, dando seguimiento a la Asamblea Interprovincial, considerando que uno de los temas con el que comenzaremos a trabajar será la formación inicial en vinculación con Arco Norte.
- Sigamos orando por los hermanos de la Casa Champagnat, además de poder visitarlos cuando estemos en Guadalajara.
- Nos unimos en oración con la familia del hermano Ernesto Nande, quien recientemente sufrió la pérdida de su hermana Dolores q.e.p.d

3. ESTRUCTURA Y ORGANISMOS PROVINCIALES:

- Retomamos y conversamos sobre los desafíos de la provincia, expresados en el primer periodo de sesiones del XXI Capítulo Provincial. Consideramos que se requiere trabajar el tema de la vida en comunidad de los hermanos y la misión de los hermanos en las CEM. También se valora el desarrollo de los proyectos integradores sobre la necesidad de la competencia espiritual, inclusión, formación sexual y la práctica de programa transformándonos. En relación con el laicado marista, es pertinente retomar el proceso de laicos vocacionados, profundizando más sobre lo que se quiere de este proceso. Es muy importante continuar socializando la estructura y organización provincial al momento de la revisión y evaluación de la Planeación Estratégica Provincial 2020-2025. En la próxima sesión de consejo, continuaremos reflexionando en torno a estos elementos expresados por los hermanos.
- De la Asamblea del Sector de Haití, comparten su satisfacción por la experiencia, de convivencia, y reconocimiento de límites. Continuarán el diálogo sobre el tema del distrito compartiendo sueños y futuro posible.
- El CpMM informa de algunas visitas que hizo a las obras donde no hay presencia de hermanos, para acompañar las nuevas estructuras de organización interna. En estas obras se presentó el documento aprobado por el Consejo Provincial "Corresponsables en la Misión Marista" (Documento que se dará a conocer a todos los directivos en el próximo encuentro de noviembre).
- El CpMM presentó para su aprobación la temática del próximo encuentro de directivos, a realizarse del 6 al 8 de noviembre en Guadalajara.
- El CpMM presentó la propuesta de seguimiento a directivos que concluyen su período de gestión directiva por 3,6 o 9 años (siendo una lista de 18 directivos que concluyen periodo).

BOLETÍN PROVINCIAL

SEPTIEMBRE 2024 #02

3. ESTRUCTURA Y ORGANISMOS PROVINCIALES:

- Ha iniciado el MOOC (curso online) sobre el nuevo documento “Tras las huellas de Marcelino Champagnat. Misión Educativa Marista” contamos con una inscripción de 1724 colaboradores, aunque sólo han iniciado el curso aproximadamente 980. Les invitamos a todos los Maristas de Champagnat de la provincia a sumarse a este curso formativo.
- El h. Melesio (Ecónomo Provincial) presentó los Planes Económico Institucionales 2024-2025, después de reflexionar y dialogar cada uno de los presupuestos el Consejo encomendó al hermano Ecónomo dar la retroalimentación y seguimiento puntual a cada uno de los PEI's.

PRÓXIMAS ACTIVIDADES PROVINCIALES:

- 28 de septiembre al 8 de octubre, Foro de Arco Norte de Pastoral Juvenil.
- 1 de octubre, sesión de Consejo Interprovincial en Ciudad de México.
- 3 al 5 de octubre, etapa 2 del proceso vocacional laical (Antes Maristización)
- 10 a 12 de octubre, reunión presencial de Animadores de Fraternidades
- 14 a 18 de octubre, Champagnat Global Week.
- 18 y 19 de octubre, sesión de Consejo Provincial.
- 22 de octubre, sesión ordinaria del Consejo para la Misión Marista.